



Regierungsratsbeschlüsse seit 1803 online

<http://www.staatsarchiv.zh.ch/query>

Signatur **StAZH MM 3.53 RRB 1936/2524**
Titel **Bau- und Niveaulinien.**
Datum 24.09.1936
P. 829

[p. 829] Die Bausektion I des Stadtrates Zürich berichtete am 7. September 1936, daß der Gemeinderat am 6. Mai 1935 die Aufhebung der Bau- und Niveaulinien der Kugeliloostraße zwischen Regensberg- und Wehntalerstraße beschlossen habe. Die Publikation erfolgte am 28. Juli 1936 im Tagblatt der Stadt Zürich und kantonalen Amtsblatt. Gemäß Zeugnis des Bezirksrates Zürich vom 24. August 1936 sind keine Rekurse eingegangen.

Die Baudirektion berichtet:

Der Weisung des Stadtrates Zürich an den Gemeinderat (Nr. 174) vom 21. März 1936 ist zu entnehmen, daß im Bebauungsplan der früheren Gemeinden Oerlikon und Affoltern die Bau- und Niveaulinien der Grenzstraße, heute Kugeliloostraße, von der Binzmühlestraße bis zur Wehntalerstraße festgesetzt waren, die der Regierungsrat mit Beschluß Nr. 1569 vom 6. Juni 1919 genehmigte. Inzwischen hat ein interessierter Grundeigentümer um Aufhebung der Bau- und Niveaulinien der projektierten Kugeliloostraße zwischen Regensberg- und Wehntalerstraße nachgesucht. Dieser Verbindung kommt nur lokaler Charakter zu. Das umgebende Gebiet ist zum weitaus größten Teil im Besitz der Stadt Zürich. Der Quartierplan steht noch aus. Die Erschließung kann, wenn dringlich, im Quartierplanverfahren geregelt werden.

Auf Antrag der Baudirektion

beschließt der Regierungsrat:

- I. Die Aufhebung der Bau- und Niveaulinien der projektierten Kugeliloostraße zwischen Regensberg- und Wehntalerstraße, in Zürich II, wird nach der Vorlage des Stadtrates Zürich genehmigt.
- II. Der Stadtrat Zürich wird eingeladen, die Aufhebung öffentlich bekannt zu machen.
- III. Mitteilung an den Stadtrat Zürich unter Rückschluß des Planes Nr. 2900 und an die Baudirektion.

[Transkript: OCR (Überarbeitung: Team TKR)/14.07.2017]